



Une délégation russe a visité le monastère syrien de Maaloula, actuellement en restauration

Le 22 mars 2018, la délégation russe conduite par le député de la Douma d'état, D. Sabline, également vice-président de l'association de vétérans « Fraternité militaire », a visité le monastère orthodoxe Sainte-Thècle, à Maaloula, en Syrie. Les membres de la délégation étaient accompagnés de l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche d'Antioche.

En 2014, le monastère a été pris par les terroristes, qui l'ont tenu en leur pouvoir durant plus d'un an. Des travaux de réparation sont actuellement en cours. La « Fraternité militaire », avec le soutien de l'Église orthodoxe russe, prend une part active à la restauration du couvent, détruit et profané.

La délégation russe a été accueillie aux portes du monastère par l'évêque Ephrem de Séleucie, vicaire de Sa Béatitudo le patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient. L'archipasteur et l'higoumène Arsène ont célébré un office d'intercession dans l'église récemment réparée.

D. Sabline a transmis à l'évêque Ephrem les salutations du métropolite Hilarion de Volokolamsk, avant de lui remettre une importante somme d'argent destinée à la restauration du monastère Sainte-Thècle.

L'higoumène Arsène, de son côté, a souhaité au hiérarque de l'Église d'Antioche que la vie monastique reprenne au plus tôt dans l'antique couvent. « L'Église orthodoxe russe prie pour la paix en Syrie. Nous espérons que le Seigneur tout-puissant ressuscitera ce monastère mort, que la communauté monastique reviendra » a dit le prêtre.

Ensuite, les délégués russes ont visité la ville. Des députés orthodoxes du Parlement syrien les accompagnent dans leur voyage à Maaloula.